



## Gelar Seleksi 4 Jabatan Eselon II Pemkot Yogyakarta

KOTA, *Joglo Jogja* - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta melakukan seleksi 4 jabatan eselon 2 terjadi di lingkungan pemkot. Di antaranya untuk Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK), Staf Ahli Bidang Perekonomian dan Pembangunan, Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Damkarmat), dan Dinas Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol). Hal ini dikarenakan telah terjadi kekosongan 6 bulan terakhir karena ada perpindahan tugas.

Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Dedi Budiono mengatakan, sebanyak 20 pelamar telah bersaing merebutkan empat formasi kosong. Dengan rincian delapan pelamar Dinas Perpustakaan dan Kearsipan, enam pelamar di Staf Ahli bidang Perekonomian dan Pembangunan, tiga pelamar di Damkarmat, serta tiga di Kesbangpol.



**Dedi Budiono**  
Kepala BKPSDM

Seleksi administrasi dilakukan pada 8 hingga 12 Juni berkaitan dengan persyaratan pangkat, golongan, masa kerja, batasan usia pensiun, hingga ijazah terakhir. Di mana total 20 pelamar telah dinyatakan memenuhi syarat.

■ Baca **GELAR...** Hal II

## Gelar Seleksi 4 Jabatan Eselon II Pemkot Yogyakarta

*sambungan dari hal Joglo Jogja*

"Selanjutnya, peserta lelang masih harus mengikuti asesmen penilaian kompetensi pada 14 hingga 15 Juni. Lalu tes penulisan makalah *on the spot* pada 23 Juni dan terakhir wawancara pada 26 sampai 27 Juni mendatang," ungkapnya kemarin, saat ditemui di kantor dinas

BKPSDM kemarin. Ia mengungkapkan, nantinya pemilihan akan dilakukan oleh struktur tim panitia seleksi (pansel) yang tidak sepenuhnya berasal dari lingkup Pemkot Yogyakarta saja. Namun diperkuat juga oleh kalangan perguruan tinggi, Pemerintah DIY, Kementerian Da-

lam Negeri (Kemendagri), serta masyarakat.

"Kalau 3 terbaiknya sudah terpilih, mekanismenya nanti diserahkan pada Wali Kota, untuk dipilih siapa yang akan menduduki jabatan itu," ungkapnya.

Dedi menambahkan, setelah Pj Wali Kota menunjuk satu nama pe-

jabat yang bersangkutan tidak bisa langsung dilantik dan mengisi formasi lowongan itu. Namun melalui proses penempatan serta pelantikannya harus memperoleh restu dari jajaran Kemendagri RI dan persetujuan teknis dari Badan Kepegawaian Negara (BKN). (riz/mg4)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005